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・本日バッチ引き継をさせて頂きました。新会長、幹
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・この一年間、皆様のお力添えとご協力のもと、幹事
を務めます。宜しくお願いします。
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通してクラブ内は勿論の事、国内、海外の多くの

ロータリアンと出会う機会を得て、経験や知識の

交流を深めることで学び、個々のロータリアンと

して成長し、また時には地域との連携を通して

人々の人生をより良くする「奉仕」の実践活動を

することで、地域にとって必要とされる存在にな

る事こそがクラブの成長ではないかと私は思って

年度国際ロータリー会長のイアン

」「ロータリー：変

化をもたらす」というテーマを掲げて、ロータリ

ーとは「どんな団体か」ではなく「何をしている

のか」で定義されると説いています。すなわち、

ロータリーが私たちに与えてくれる可能性、そし

てその可能性を有意義かつ持続可能な奉仕によっ

て実現する方法によって定義され、各クラブがロ

ータリー奉仕を独自に定義する重要性がかつてな

吉田

雅俊ガバナーは地区テーマとして「感動と調和」

、国、文化、地

域社会の人々と協力するロータリーは素晴らしさ

を実現でき、活動を通して「感動」を得て、社会

との「調和」のとれた存在へ繋げていくことに期

待を込めています。

 私は

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

格の持ち主」という意味が込

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

のだと思っているからです。

 楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

ディアは、いつでも大歓迎です。

 楽しい思い出を、ぜひ一緒につくってい

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ロータリー日韓親善会議

 

●沖縄分区

 

 

●ガバナー公式訪問

 

 

●地区大会

 

●日台ロータリー親善会議

 

 

●

 

 

●地区研修協議会

 

●国際大会

 

待を込めています。

私は 2017-2018

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

格の持ち主」という意味が込

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

のだと思っているからです。

楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

ディアは、いつでも大歓迎です。

楽しい思い出を、ぜひ一緒につくってい

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。

～分区・地区

 

●ロータリー日韓親善会議

 ９月２３日（土）

●沖縄分区 IM

 １０月１９日（木）

 

●ガバナー公式訪問

 １２月６日（水）

 

●地区大会 

 ２月２０日（火）～２１日（水）

●日台ロータリー親善会議

 ３月１日（木）

 

●PETS（クラブ会長エレクト研修セミナー）

 ３月１６日（金）

 

●地区研修協議会

 ４月１２日（木）

●国際大会 

 ６月２３日～２７日

待を込めています。 

2018 年度における石垣ロータリーの

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

格の持ち主」という意味が込

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

のだと思っているからです。

楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

ディアは、いつでも大歓迎です。

楽しい思い出を、ぜひ一緒につくってい

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。

～分区・地区年間行事日程

●ロータリー日韓親善会議

９月２３日（土） 韓国開催

IM 大会 

１０月１９日（木） 沖縄かりゆしアーバンリゾート

●ガバナー公式訪問 

１２月６日（水） アートホテル石垣島

 

２月２０日（火）～２１日（水）

●日台ロータリー親善会議

３月１日（木） 台湾・高雄

（クラブ会長エレクト研修セミナー）

３月１６日（金） 東武ホテルレバント東京

●地区研修協議会 

４月１２日（木） ハイアットリージェンシー東京

 

６月２３日～２７日 カナダ・トロント

皆で東京へ
行こう

年度における石垣ロータリーの

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

格の持ち主」という意味が込められているとされ

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

のだと思っているからです。 

楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

ディアは、いつでも大歓迎です。 

楽しい思い出を、ぜひ一緒につくってい

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。

年間行事日程

●ロータリー日韓親善会議 

韓国開催 

沖縄かりゆしアーバンリゾート

アートホテル石垣島 

２月２０日（火）～２１日（水） 京王プラザホテル

●日台ロータリー親善会議 

台湾・高雄 

（クラブ会長エレクト研修セミナー）

東武ホテルレバント東京

ハイアットリージェンシー東京

カナダ・トロント 

皆で那覇へ
行こう

全員参加をお
願いします。

 
皆で東京へ 
行こう！ 

次年度理事役員
の勉強会です

次年度会長出席必須！

年度における石垣ロータリーの

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

められているとされ

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

楽しい思い出を、ぜひ一緒につくっていきまし

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。

年間行事日程～ 

沖縄かりゆしアーバンリゾート 

 

京王プラザホテル 

（クラブ会長エレクト研修セミナー） 

東武ホテルレバント東京 

ハイアットリージェンシー東京 

皆で那覇へ 
行こう！ 

 

 
全員参加をお
願いします。 

 
次年度理事役員
の勉強会です 

 次年度会長出席必須！

年度における石垣ロータリーの

テーマは「絆とおもいやり」にしたいと思ってい

ます。「絆」という文字には「周囲を大切にして生

きてほしい、一つ一つの出会いに感謝してほしい」

という意味と、相手への敬いの気持ちとして「何

事にも誠実に向き合ってほしい、仲間と協力して

素晴らしい人生を、誰からも信頼される素敵な人

められているとされ

ます。そして「おもいやり」という気持ちは真心

から、見返りを求めず、自分のもてるものを分か

ち合う礼節の精神から生まれるものだといわれて

います。それは様々な場面で奉仕の実践活動にた

ずさわる個々のロータリアンの振る舞いこそがロ

ータリークラブの品格を高め、信頼を醸成するも

楽しく、実りあるクラブ活動を実践していくに

は、クラブ会員のみなさまの協力、参画は必要不

可欠ですし、クラブ活動をより良くしていくアイ

きまし

ょう。この一年どうかよろしくお願いいたします。 

次年度会長出席必須！ 



 

 

早速ではありますが、私

の幹事を仰せつかっております、宮城

ざいます。この

ーマである「絆と思いやり」を実践していくため

に、大浜一郎会長をサポートするとともに、テー

マの意味に込められた、一つ一つの出会いへの感

謝、相手への敬いの気持、思いやりの気持、真心

から自分の持てるものを分かち合える礼節の精神

を常に念頭に置き、楽しく、そして実

ブ活動にしていくため精一杯邁進いたしてまいる

所存であります。

 何分にも、幹事として、まだ不慣れでご迷惑を

お掛けすることもあろうかとは存じますが、会員

皆様のお力添えとご協力を賜りながら、先輩方が

築き上げてきた歴史ある石垣ロータリークラブの

バトンをしっかり引き継ぎ、次に引き渡すことが

できるよう、しっかりと任務遂行に努めてまいる

所存であります。何卒この一年宜しくお願いいた

します。 

幹事報告をさせて頂きます。先ほど

第 1 回理事会が開催されました。その中で主だっ

て決定事項をご報告致します。来たる

（水）、ここ

北大同 RC

致しました。皆様方にご協力をお願いするかと思

いますが、どうぞよろしくお願い致しま
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